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Auteur: Petrina LaRocque (pour Mélanie Thibault) 

PRÉSENCES :  Danielle Tardif-Cyr  Michelle Baril   Chantal Brousseau 

   Maggie Cournoyer   Petrina LaRocque  Lisa Magera 

         

ABSENTS:   Mélanie Thibault   Carmen Hunting   Jean-Denis Legault 

   Géneviève Lehoux     

   

INVITÉ(E) (S) :  Tom Sutton (conseiller du conseil de l’école La Mission), Ernest Chauvet (Représentant de la Société  

   Touristique de Legal) 

 

DÉBUT DE LA RÉUNION : 19H45 

 

SUJET 

correspondant 

avec l’ O du J 

DISCUSSION ACTION RESPONSABLE  

POUR LE SUIVI 

1. Prière  Prière faite par Lisa M.    Michelle le fera en 

mars 

2. Lecture et adoption 

de l’ordre du jour 

L’ordre du jour pour le 8 février 2011:  

aucun ajout/changement 

Propose: Petrina 

Appuie : Chantal 

Accepté/refusé : 

 

3. Lecture et adoption 

du p-v de la réunion 

précédente  

Le p-v de la réunion du 11 janvier 2011 est accepté, avec 

un changement pour point #9 - point Action - «À discuter 

avec Nicole Bugeaud, la directrice adjointe générale.» 

 

Propose: Danielle 

Appuie : Chantal 

Accepté/refusé : 

 

 4.1 Présentation 

concernant l’école 

Alexandre-Tâché 

 

Le conseil aimerait recréer la motivation qui existait lors 

de l’ouverture d’Alexandre- Tâché et avoir l’appui de 

tous les conseils de parents pour encourager le conseil 

scolaire de pousser pour une école propre pour les élèves 

d’Alexandre- Tâché.  Il y a une réunion le 28 fevrier pour 

discuter entre tous les conseiller (e)s et déterminer les 

 Il y a possibilité que 

quelques de nos 

parents seront 

présent(e)s a la 

réunion. 
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prochaines étapes et stratégies. 

 

5. Présentation 

d’Ernest Chauvet 

Ernest nous parle de monter un murale qui inclure la 

participation des élèves et porterait sur l’historique de 

l’école Citadelle, ainsi que pour aider avec la 

représentation de l’école a la communauté et le 

recrutement.  Il nous demande pour un montant de 2000$, 

espérant que le projet couterait 3500$ en total. 

 

On décide d’en parler 

plus à la prochaine 

réunion. 

Remis à la prochaine 

réunion. 

 

 

 

6. Rapport de  l’ACFA Personne n’est présent pour donner de l’information.   

 

7. Point Saillants de 

Conseil Centre Nord 

Alexandre- Tâché est mentionné.    

Plan de travail 

8.1  Lettre envoyer a 

Ginette Martel  

La lettre a propos nos classes jumelles (1/2 et 2/3) a été 

envoyé a Ginette.  On n’a pas reçu une réponse ni des 

commentaires. 

 

  

9.1 Suivi Aucun suivi ce mois-ci.  

 

 

10.1 Ajout Aucun ajout ce mois-ci.  

 

  

11. Mots de la 

Directrice 
 Michelle explique le plan d’avoir de l’aide pour les 

élèves avec des devoirs durant la récré du midi. 

 Vanessa fait la surveillance avec les ados. 

 Carnaval d’hiver le 22 février a Camp Nakamun.  Il y 

aurait la cabane à sucre ainsi que Les Bucherons avec 

plein d’autres activités.  Un diner de hot dog et chocolat 

chaud serait offert aux élèves, personnels et bénévoles. 

 Portes-ouvertes le 24 mars, après les bulletins.  
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12. Courrier    

13. Date de la 

prochaine réunion 

le 8 mars 2011 à 19:30h   

14. Fermeture de la 

réunion. 

Fermeture de la réunion  Propose: Danielle 

Appuie : Petrina 

Accepté/refusé  
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PRÉSENCES :  Danielle Tardif-Cyr  Michelle Baril   Chantal Brousseau 

   Maggie Cournoyer   Petrina LaRocque  Lisa Magera 

 

ABSENTS:   Mélanie Thibault   Carmen Hunting   Jean-Denis Legault 

   Géneviève Lehoux  

 

INVITÉ(E) (S) :  aucun 

 

DÉBUT DE LA RÉUNION : 

 

SUJET 

correspondant 

avec l’ O du J 

DISCUSSION ACTION RESPONSABLE  

POUR LE 

SUIVI 

1. Lecture et 

adoption de l’ordre 

du jour 

L’ordre du jour est accepté, avec les ajouts de 4.2  

poubelles - parc, 5.5 Payer une facture pour le souper de 

Noel, 5.6 Gala et 6.1 Présentation par Lisa M. 

 

Propose: Danielle 

Appuie : Chantal 

Accepté/refusé : 

 

2. Lecture et 

adoption du p-v  

Le p-v du 11 janvier 2011 est accepté.  Propose: Chantal 

Appuie : Danielle 

Accepté/refusé : 

 

3. Rapport 

Financier. 

992$ pour la petite école, environ 13000$ pour le compte 

du casino, 5000$ autres comptes 

 

Propose:  

Appuie :  

Accepté/refusé  

 

4. Suivi 

4.1. Signatures 

4.1.  Changer signature à la banque.  Danielle le ferait. 

4.2. Poubelles  4.2.  La compagnie CDI ont des poubelles aux couts de 

700$ chacun.  On discute de demander a la ville de Legal 

pour demander ou il en achète leurs poubelles.  Chantal 

suggère qu’on demande à Louis Forcade aussi. 

 Chantal parlerait à 

Louis Forcade d’en 

construire des 

poubelles. 
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5.0. Demandes 

monétaires 

5.1. Le Carnaval d’hiver. 

L’école fait une demande pour l’aide avec le carnaval, 

300$ pour louer la location et 200$ pour les hot-dogs 

et le chocolat chaud. 

 

Propose: Maggie 

Appuie : Danielle 

Accepté/refusé  

 

 

5.2. Vignettes 

historiques 

5.2.  Les vignettes historiques pour la semaine de la 

francophonie.  L’école demande pour l’aide pour payer 

pour ce spectacle au montant de 500$. 

 

Propose : Maggie 

Appuie : Danielle 

Accepté/refusé  

 

 

5.3. Fonds du 

Casino 

5.3.  On décide de rester avec les montants qu’on avait 

mis dans notre application pour le casino pour nos 

dépenses, ci-inclus environ 30% pour la bibliothèque et 

des livres (environ 3500$ - 4000$).  L’école a déjà une 

commande de livres d’environ 400$ qu’on payera. 

 

  

5.4. Bourses 

d’études 

5.4. M. Lemire a donner une demande a Michelle pour 

l’appui avec des bourses d’études pour des élèves en 

Nicaragua?  Parmi que cela est une bonne cause, on 

décide de garder nos fonds avec nos élèves. 

 

Propose :   

Appuie : 

Accepté/refusé  

 

 

5.5. Facture 5.5. Une facture de 113.44$ sera payée à l’école pour le 

souper de Noel. La demande avait été faite en décembre. 

 

  

5.6. Gala Le Gala fut un grand succès, grâce aux bénévoles comme 

Lisa M. et Danielle T-C. On montre un profit de 5500$ 

qui serait divisé en trois parties, 1555$ vers STARS, 

1000$ pour le CSB et 2876$ pour Citadelle. 

STARS aimerait avoir une présentation et un tour pour 

Lisa et Danielle. Danielle demanderait aussi à la mère 

d’Ashton Parrish car le don est dans son nom. 
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6. Ajout 

6.1.  Présentation 

par Lisa M. 

Lisa M. présente un cheque pour 646$ pour les heures 

travaillées par nos parents, élèves et personnel au Fête du 

Village en juillet 2010. 

 

  

7.  Fermeture de la 

réunion 

Fermeture de la réunion. Propose : Chantal 

Appuie : Petrina 

Accepté/refusé  

 

 


